



## 「西郷義務教育学校」の子どもたちへの願い！

新年度が始まり2ヶ月近くがたち、子どもたちは様々な教育活動に取り組んでいます。その際、子どもたちに心がけてほしいことを始業式で話しましたので、再度、振り返ってその取り組む姿勢を確認してもらいたいです。保護者の皆様も見届けをお願いします。

校訓「活気」「和気」「根気」について、次のように考えています。

「活気」とは、夢や希望の実現に向け、自ら学習や活動に取り組むということ。

「和気」とは、ふるさとを愛し、信頼しあい、思いやりと優しさをもつということ。

「根気」とは、困難を乗り越え、粘り強く努力し続けるということ。

そこで、皆さんへのお願いがあります。

この1年間で意識して取り組んでほしいことが3つあります。

1つ目は「挑戦する」ということです。皆さんには、この1年間でいろいろなことに挑戦し、いろいろな力を伸ばしてほしいと思います。そのためには、学校生活の中で自分たちは何ができるのかを考え、小さなことからでいいので具体的な形にして実行に移してください。

2つ目は「助け合う」ということです。もしかしたら自分で思っていたことができなかつたり、何度もやってうまくいかなかつたりすることがあるかもしれません。そんな時には、周りの人から助けてもらったり、逆に友だちに力を貸してあげたりすることがあってもいいと思います。気軽に声を掛け合える思いやりのある関係を作っていくたいものですね。

3つ目は「やり抜く」ということです。どんなことでも最後まであきらめずに取り組むことで、よい結果につながると信じています。でも、どうしても自分で困ったり悩んだりすることがあったら、先生方にも相談してください。きっと力になれると思います。

## 「家庭訪問」ありがとうございました！

4月18日（月）～21日（木）で家庭訪問を実施しました。今年度も感染症拡大防止の観点から玄関先での訪問となり、保護者の皆様にはお手数をおかけしましたが、ご協力いただきありがとうございました。本校では、家庭訪問の目的として次のように考えておりますので、今後もお聞きになりたいことやご心配なことなどがありましたら、いつでもご相談ください。よろしくお願ひいたします。

- ①保護者の子どもへの教育に対する考え方（想い）について理解を深める。
- ②学校の教育方針等への理解と協力を願いすると共に、家庭との連携を図る。
- ③非常災害等の緊急時に対応するため、学校までの通学路等を確認する。

# 参観日・PTA総会！

4月28日（木）は、第1回参観日・PTA総会を行いました。各学級では学級担任や学年担当による授業に取り組む子どもたちの様子を参観いただきました。その後のPTA総会は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止を考慮し、校長室と各学級をオンラインで結ぶ形で行いました。3年振りの開催となりましたが、PTA役員の皆様、保護者の皆様のご協力で予定通り終えることができました。ありがとうございました。

今回は、PTA総会等の日程の関係で各学年とも同じ時間帯で参観授業を実施しましたが、次回からはできるだけ各ブロックの授業時間が重ならないよう工夫する予定ですので、今後も多数の保護者の皆様の参観をよろしくお願ひいたします。



## 交通安全教室

4月19日（火）に幼稚園、1・2年生で「交通安全教室」を実施しました。西郷駐在所の上野正貴所長と交通安全協会指導員の方から、交通ルールについての講話と実際の通学路での道路横断の仕方について学習することができました。交通ルールを守り、事故のない安心・安全な生活を送ってほしいと願っています。地域や保護者の皆様も朝の見守りありがとうございます。



## なかよしミーティング

5月10日（火）に前期ブロックで「なかよしミーティング」を行いました。この会の目的は「自分の意見に根拠をもち、目的に沿った話し合いができる力を育成する。」「身の周りにある課題に気付き、それを自分たちで解決しようとする態度を育成する」ことです。異学年で組織する「なかよし班」で4年生がリーダーとなり、話し合いを進めることができました。



## 令和4年度 教科書展示会のお知らせです！

宮崎県教育委員会からのお知らせです。小中学校や高等学校等で使用している教科書を広く地域の方々にも見ていただきたく、次の日程で展示会を開催します。この機会にぜひ、ご覧になってみてください。

- 展示期間 6月10日（金）～6月28日（火）のうち14日間  
9：30～16：30 ※月曜日は休館日 ※最終日は14時まで
- 展示会場 日向市中央公民館 電話 0982-53-6867